
                         REQUERIMENTO Nº 15/2017 

AUTOR: VEREADOR GILSON ANTÔNIO DE BARROS. 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS.  

    O Vereador infra-assinado, de conformidade com as 

normas regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, solicitando que prestes 

a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 - qual a atual situação da creche, cuja edificação teve início na gestão 

2009/2012, com localização no bairro Jardim Morumbi, nesta cidade; 

- o que está faltando para terminar aquela creche; 

- qual o valor investido naquela obra até o momento e qual o valor 

restante estimado para a sua conclusão. 

JUSTIFICATIVA 

     Como é do conhecimento de Vossas 

Excelências, na gestão de 2009/2012 teve início a construção de uma creche 

no bairro Jardim Morumbi, em nossa cidade. 

     Aquela obra representava a concretização de 

um antigo sonho da comunidade aparecidense, bem como a solução de um 

problema verificado no dia a dia, que é a necessidade de creches para receber 

nossas crianças, especialmente pelo aumento da oferta de emprego nos 

últimos anos, onde muitas mães começaram a trabalhar e não têm vagas nas 

creches para deixar seus filhos pequenos. 

     Ocorre que aquela obra está paralisada há 

anos e não conhecemos os motivos que levaram a essa situação e por ser do 

nosso interesse e direito conhecer tais respostas, estamos encaminhando este 

requerimento a Vossa Excelência, para que nos forneça as informações 

citadas, após aprovação do Douto Plenário. 

     Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 27 de março de 2017. 

 

 

 

GILSON ANTÔNIO DE BARROS 

                                                             VEREADOR                                    


